



警察官になつてみて

～元は別の公務員編～



元消防士（30歳で転職）・現在38歳男性
・警察署刑事課勤務

元刑務官（24歳で転職）・現在31歳男性
・警察署刑事課勤務

警察は何と言っても給料が良いです！
色々な地域で勤務できるし、仕事の幅
も広く、とても充実しています！



前職は毎日同じ仕事の繰り返しでした。ま
た、一般の人と接することがなく、もっと社
交的な職場で仕事をしてみたいと思っていま
した。今は毎日変化があり、様々な人と接す
る仕事ができ、とても充実しています！



元学校教諭（29歳で転職）・現在36歳男性
・警察本部警備部勤務

元消防士（29歳で転職）・現在37歳男性
・警察署刑事課勤務

警察は仕事の種類が多く、自
分の適性にあった業務を見つ
けることができました。ま
た、上司や同僚にも恵まれて
いて、毎日がとても充実して
います！



消防も警察も人の役に立つ仕事ですが、警察の仕事
は幅広く面白味があります。
昇任試験制度もあり、自分の努力次第で階級を上
げることができるのでやる気が出ます！



元自衛隊（27歳で転職）・現在35歳男性
・警察署地域課勤務

元刑務官（25歳で転職）
・現在31歳女性・警察署地域課勤務

警察では、ある程度自分の判断で仕
事ができるので、とてもやりがいを
感じて仕事をしています。
また、頑張った分をきちんと評価し
てもらえる実力主義のところも満足
しています！



他の分野からの転職でも、幅広い職種がある警
察ではゼロからのスタートではなく、前職での
経験を十分に活かせる職場です。社会を知って
いるからこそ自信を持って仕事をしています！



元役場職員（32歳で転職）
・現在35歳男性・警察署地域課勤務

元郵便局（公務員時代）（26歳で転職）
・現在39歳男性・警察署刑事課勤務

前の仕事と比較して、警察は
・困っている人を助けられます。
・一つ一つの仕事が異なるので、その都度経験
値が上がり自信に繋がります。
・常にチームで仕事をするので仲間意識が強く
なり、毎日充実しています。

給料が断然良いです！色々な土地で勤務
できる楽しみもあり、休暇も十分に取れ
るので私生活も充実しています！

